

P.P.I., Sen. ANTONIO DECRETO, en lo que se refiere a la política interna estatal, principalmente en lo que se refiere a las diferencias que existen entre el Gobernador de la Entidad, Prof. MANUEL LOPEZ DAVILA, y GONZALO N. SANTOS.

En donde se ha recrudecido este problema, es en la zona correspondiente a la Huasteca, donde GONZALO N. SANTOS tiene mayor preponderancia y trata de imponer a personas afines a él, - pele desprestigiaças que han estado ligadas a los caciques de esa región. Casos concretos, los de los Municipios de Aquismón, en donde trata de postular a JUAN BARRIOS, un cacique desprestigiado, protegido de él; en San Vicente Tanquayalab, a JESUS GONZALEZ Jr., hijo del ex-cacique de la zona; en Tampamolón, a ANTONIO ACOSTA, sobrino de GONZALO N. SANTOS; en Huehuetlán, a JOSEFINA MORALES, ex-diputada santista que es considerada como explotadora de los indígenas y otros que en forma similar pretende postular.

H-42 100-22-18-64

El día de mañana el Gobernador del Estado se trasladará a esta Capital con el fin de entrevistar a funcionarios del P.P.I. para tratar de evitar esas postulaciones, ya que el registro de candidatos se debe cerrar el próximo martes 13. 9-X-64